
MiNISTERiO DA EDUCACÅo

UNiVERSIDADE FEDERAしDO OESTE DA BAHIA

Conselho de Ensino, Pesquisa e Extens5o

Ata da Reuniao Ordin血ia do ConseIho de Ensino) Pesquisa e Extensfめda

Universidade Federal do Oeste da Bahia.

1　Aos quinze dias do m6s de dezembro de dois miI e quatorze, aS quatOrZe horas e

2　vinte minutos, reuniram-Se na Sala de Reuni6es, do Canやus Reitor Edgard Santos, em

3　Barreiras/BA, OS membros do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensfo sob a

4　presidencia da Magn紬ca Reitora Pro 7t?nやOre, Professora Iracema Santos Veloso,

5　com a presen9a do Vice-Reitor Pro Tとnやore, Professor Jacques Antonio de Miranda,

6　da Pr6-Reitora de Gradua辞O e A96es Afimativas, Professora Anat糾ia Dejane Silva

7　de OIiveira, da Pr6-Reitora de P6s-Gradua辞o, Pesquisa e Inova9奮O, Professora

8　Luciana Lucas Machado, do Pr6-Reitor de Extensあ, Cultura e Desporto, Professor

9　Paulo Roberto Baqueiro Brandao, do Coordenador Geral de Ndeleos Docentes do

10　Centro das Humanidades, Professor Enio Sugiyama J血nior, do Coordenador Geral de

=　Ndcleos Docentes do Centro das Ciencias Bio16gicas e das Sa心de, Professor Marlus

12　Henrique Queiroz Pereira, da Diretora Pro 7tnpore do Centro Multidisciplinar do

13　canやus de Barra, Professora Antonia Mirian Nogueira de Moura Guerra, da

14　Coordenadora Geral dos Ndeleos Docentes do Centro Multidisciplinar de Santa Maria

15　da Vit6ria, Professora Dorotea Souza Bastos, do Coordenador Geral dos Ndcleos

16　Docentes do Centro das Ciencias Exatas e das TecnoIogias, Professor Edvaldo E看ias

17　Almeida Batista, do Coordenador Geral dos N心cleos Docentes do Centro

18　Multidisciplinar de Luis Eduardo Magalh証s, Professor Leonardo Rospil do

19　representante dos Discentes, Professor Valdeilson Souza Braga, da representante dos

20　Tecnico-Administrativos, Juliana AIves Braga, do representante dos Discentes,

21　Gustavo Henrique Leite Silva, Para tratar da seguinte pauta: 1) Aprecia辞o das Atas

22　do Conse看ho de EhsinoI Pesquisa e Extens肴o da UFOB: Ata da Reunifro

23　Extraordindria de 18 de agosto de 2014; Ata da Reuniao Ordin鉦ia de 17 de

24　novembro de 2014; 2) Aprecia碑o da re獲a辞o complementar de docentes para

25　participar do Comite Local do PIBIC仙FOB; 3) Aprecia碑o da Proposta do

26　CaIenddrio do Programa de Qualifica碑o Docente da Universidade Federal do

Oeste da Bahia; 4) Aprecia碑o da Proposta de Reso獲u車o para o Processo Seletivo

SISU 2015; 5) Aprecia辞o da Proposta de Regulamento de Ava獲ia碑O Curricular

29　dos Concluintes de Graduacao; 6) Julgamento referente ao Processo

30　23066.066074/14-73, Re獲ator: ProI Pau看o Roberto Baqueiro Brandfro; 7)
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Ju看gamento referente ao Processo 23066.053224/14-51? Relator: Pro告Jacques

Antonio de Miranda; 8) Informes; 9) O que ocorrer. A Professora Iracema Veloso

cumprimentou a todos e iniciou a reuniao com a aprecia確O das Ata da Reuni肴o

Extraordindria de 18 de agosto de 2014 e Ata da Reunifb Ordindria de 17 de novembro

de 2014, que ap6s a leitura foram submetidas a vota9fo’Sendo aprovadas com quatorze

votos a favor e uma abstencfo. Em seguida, a Professora Iracema Veloso passou para o

segundo ponto de pauta, COm a apreCiac肴o da rela碑o complementar de docentes para

:　38　participar do Comite Local do PIBIC/UFOB, aPreSentada pela Professora Luciana
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39　Lucas Machado. Ap6s a apresenta尊o da rela9都o complementar a Professora Iracema

40　Veloso consultou os Conselheiros sobre a aprova9肴O dos nomes apresentados, Sendo

4l aprovados por町animidade, OS docentes indicados para pa正cipar do Comite Loca1

42　PIBIC/UFOB. As quatorze horas e quarenta minutos, a Professora Iracema Veloso

43　passou para o terceiro ponto de pauta, COm a apreCia9aO da proposta de Calenddrio do

44　Programa de Qualifica9為O Docente da Universidade Federal do Oeste da Bahia,

45　apresentado pela Professora Luciana Lucas Machado. A Professora Iracema Veloso
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ressaltou que o Programa de Qualifica9aO Docente da Universidade Federal do Oeste da

Bahia iniciar各a partir do segundo semestre de 2015, Para que OS Centros possam se

Organizar; e Sugeriu ainda a data limite de 27 de mar9O de 2015, Para OS Centros

Multidisciplinares encami血arem o Plano de Qualificac肴o Docente para a PROPGPI.

As quinze horas e dez minutos’a Professora Iracema Veloso coIocou em regime de

51　vota9fb a proposta de Calenddrio do Prograna de Qualifica9各O Docente da

52　Universidade Federal do Oeste da Bahia, Sendo aprovado por unanimidade. Logo ap6s,

53　a Magn綿ca Reitora Pro 7tnqore, Professora Iracema Veloso segulu Para O PrOXlmO

54　ponto de pauta com a Aprecia9各O da Proposta de Resolu辞O Para O Processo Seletivo

55　SISU 2015, Onde prop6s a retirada dessa resolu碑o e o lan9amentO do Edital para o

56　SISU 2015. As quinze minutos e vinte minutos, a Professora Iracema Veloso passou

57　para o quinto ponto de pauta, COm a Proposta de Regulamento de Avaliacfb Curricular

58　dos Concluintes de Gradua辞O, que foi apresentado pela Professora Anatalia Dqjane

59　Silva de Oliveira; e a medida que a proposta foi apresentada os conselheiros realizaram
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SuaS SugeSt6es. As dezesseis horas e vinte minutos, a Professora Iracema Veloso

COnVidou o Professor Lauriclecio Figueiredo Lopes para compor a mesa e responder aos

questionamentos acerca do Fomulario de Avalia9釦o Curricular. A Professora Anatalia

DQjane Silva de Oliveira apresentou o Fomulario de Avalia9fb Curricular, Onde os

conselheiros sugeriram algumas altera96es, e O Professor Lauric16cio Figueiredo Lopes

sanou algumas d血idas. Em seguida, a Professora Iracema Veloso coIocou a proposta

de Resolu碑o de Nomatiza辞o de Avalia9各O Curricular dos Concluintes de Gradua辞o

da UFOB, em regime de votacao, Sendo aprovada por unanimidade. As dezessete horas

e dez minutos, a Professora Iracema Veloso iniciou o sexto ponto de pauta, SObre o

julganento do Processo 23066.066074/14-73, referente a matricula fora do prazo, tendo

como relator o Professor Paulo Baqueiro. O Professor Paulo Baqueiro justificou o nfo

encami血amento antecipado do parecer e realizou um breve relato do objeto do

processo, e em Seguida infomou o parecer sugerindo o indeferimento da solicita9aO de
matricula fora do prazo. A Professora Iracema Veloso questionou se o estudante estava

frequentando regulamente as aulas, e O Professor Lauriclecio Figueiredo Lopes relatou

brevemente a situa辞o do estudante. A Professora Iracema Veloso prop6s que o

processo entrasse em dilig台ncia para coletar maiores infomac6es academicas ou outras

pertinentes a aprecia9各O do processo’Ou Se OS COnSelheiros gostariam de votar pelo

indeferimento do processo de acordo com o parecer do relator; e COm quatOrZe VOtOS a

favor, e uma absten辞O, OS COnSelheiros decidiram coIocar o procc:SSO em diligencia para

coletar mais infoma96es para subsidiar uma posterior decis各o. As 17:50, a Professora

Iracema Veloso passou para o proxlmO POntO de pauta, COm O julgamento referente ao

Processo 23066.053224/14-51, tendo como Relator o Profdssor Jacques Antonio de

Miranda. O Professor Jacques Antonio de Miranda relatou o processo e realizou a

leitura do seu parecer・ Em seguida’a Professora Iracema Veloso coIocou em discuss奮o’

e a professora Anatalia Dejane Silva de Oliveira parabenizou o Professor Jacques

Antonio de Miranda pelo relato, e Citou a legislacfo que indica a natureza das escolas.

Em seguida, O Conselheiro Gustavo Herlrique Leite Silva realizou a leitura de um texto

que relata a situa9負O da estudante Claudine Lima Sodre・ O Professor Jacques Antonio

de Miranda realizou suas considera96es acerca da jurisprudencia relata pelo Conselheiro

Gustavo Heurique Leite. Logo ap6s, a Professora Anatalia D匂ane Silva de Oliveira
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91　realizou suas considera96es acerca do referido processo. A Professora Iracema Veloso

92　sugeriu que o Procurador’Dr. Paulo Henrique Barros Edington sqa consultado acerca

93　do referido processo, Para que a decisfo do Conselho sQja tomada com seguran9a, e

94　todos os Conselheiros concordaram. Ås dezoito horas e trinta e cinco minutos, a

95　Professora Iracema Veloso solicitou que a Professora Daniela Calado realizasse o

96 infome sobre o oficio recebido da Capes, que Permite a visualizacao dos pe正6dicos no

97　site; e O infomou tambem que o Mestrado em Ciencias Ambientais foi transferido para

98　a UFOB. O Professor Enio Sugiyama J心nior infomou sobre a avalia碑o do curso de

99　Hist6ria realizada pelo ENEP, e agradeceu o apoio da Administra辞o Central e dos

lOO Servidores Tecnico-Administrativos q撃　se empe血aram no levantanento das

lOl informa96es acerca do referido curso. As dezoito horas e trinta e oito minutos, a

lO2　Magnifica Reitora Pro　7t?nやOre, Professora Iracema Veloso encerrou a Reuni各o

lO3　Ordindria do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensfo da Universidade Federal do

lO4　Oeste da Bahia e nada a mais havendo a ser registrado, eu, Andrea Oliveira, Secretdria

lO5　Executiva, lavrei a presente ATA que segue assinada por mim e todos os presentes,

5 de dezembro de
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